

## Stolze Summe für die Flutopfer!

Im Rahmen des Benefizkonzertes der Gruppe „Nonsens Brass“ und des traditionellen Weißwurstfrühstückes der Hütte Frankenheim am 22.08.2021 am Hüttengelände kam wieder einmal eine stolze Summe für den guten Zweck zusammen. Insgesamt wurden über 100 Portionen Würste und vegetarische Platten und das ein oder andere kühle Getränk an den Mann und die Frau gebraucht. Bei trockenem Wetter zeigten sich die angemeldeten Gäste großzügig ob der musikalischen Darbietungen und der wohlschmeckenden Verpflegung. Die aufgestellte Spendenbox füllte sich rasch. Insgesamt konnte ein Ertrag von 625 € erzielt werden.

Der Verein hat sich, wie auch in den letzten Jahren dazu entschlossen, diese Summe auf einen Betrag von 1000 € aufzustocken.

Wir möchten nun die Gelegenheit wahrnehmen, um betroffenen Familien, die nicht wie gewohnt Weihnachten feiern können, eine kleine Freude zu bescheren.

So wurde die Summe zu Gunsten des Spendenkontos der Stadt Ostheim bei der Sparkasse Ostheim übergeben. Dieses Spendenkonto wurde eingerichtet, um direkt in der Katastrophenregion helfen zu können. Das Konto wurde bereits im Sommer von Bauunternehmer Julian Lörzel ins Leben gerufen und von der Stadt Ostheim als Treuhänderin verwaltet. Die Spendenaktion lief bis 31. Oktober dieses Jahres und die Gelder werden in engem Austausch mit dem Bürgermeister von Nettersheim im Kreis Euskirchen zur Verwendung gebracht.

Wir danken allen Helfern, besonders dem Orga-Team, den zahlreichen Spendern und Besuchern des Konzertes und natürlich der Musikgruppe „Nonsens Brass“, die das Gelingen des gesamten Adventsglühens erst möglich gemacht hat.

Wir wünschen allen eine fröhliche Vorweihnachtszeit im Kreise ihrer Familien und ihrer Freunde und bleiben Sie gesund!

Mit vorweihnachtlichen Grüßen

Hütte Frankenheim e.V.

Philipp Enders  
1.Vorstand

Moritz Enders  
2.Vorstand